

Halle (Saale)

Lob für den Web-Auftritt

[21.11.2013] Die Web-Präsenz der Stadt Halle (Saale) wurde von den Experten des Fraunhofer-Instituts FOKUS als vorbildlich bezeichnet. Insbesondere wurden die Aktivitäten im Bereich E-Government hervorgehoben.

Das Fraunhofer-Institut für Offene Kommunikationssysteme FOKUS hat für die Bundes-Arbeitsgemeinschaft der Kommunalen IT-Dienstleister, Vitako, den Internet-Auftritt der Stadt Halle (Saale) bewertet und als vorbildlich eingeschätzt. Das geht aus der aktuellen Ausgabe der Zeitschrift „Vitako aktuell“ (4/2013) hervor. Dort erläutern die Experten für kommunale Portale ihre positiven Ergebnisse für die Hallensische Website. Neben der Übersichtlichkeit und Nutzerführung werden sowohl die Zielgruppenorientierung als auch die Verständlichkeit der Informationen als gelungen bewertet. Halle sei in allen gängigen Social-Media-Diensten vertreten, pflege diese und habe sie optimal auf der eigenen Website eingebunden, heißt es. Herausragend bewertet werden die Aktivitäten im Bereich E-Government. Auch den Masterplan zur Verwaltungsmodernisierung mithilfe von E-Government ([wir berichteten](#)) stellt das Fraunhofer-Institut FOKUS heraus und bezeichnet ihn als vielversprechend. In einem ersten Schritt des Masterplans wurden in den vergangenen Wochen der Bürgerhaushalt, bei dem alle Bürger die Möglichkeit haben, ihre Ideen auf eine gemeinsame Plattform einzubringen, und der Bildungsatlas ([wir berichteten](#)) umgesetzt. Die Internet-Präsenz der Stadt Halle (Saale) wird im Rechenzentrum des IT-Dienstleisters IT-Consult Halle betrieben.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Vitako, Halle (Saale)